

Estuvo cerrado durante un mes debido a los efectos de las lluvias de junio

Parque Nacional Nonguén reabre sus puertas al público



Solo dos senderos se mantienen cerrados tras las lluvias: Los Canelos y Los Olivillos.

En el sector hubo caída de árboles y deslizamiento de tierras, lo que causó el bloqueo de caminos, pero ya se hicieron las reparaciones.

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) anunció la reapertura del Parque Nacional Nonguén a partir de hoy viernes 5 de julio. Este estuvo durante un mes con cierre preventivo producto de daños ocasionados por los recientes sistemas frontales que afectaron a la Región.

Al respecto, el director regional (s) de Conaf Biobío, Alberto Bordeu, señaló que la unidad ya cuenta con la seguridad necesaria para recibir a los visitantes. "Gracias al trabajo realizado por nuestros guardaparques y equipo técnico, hoy ya se encuentran habilitados los senderos, a excepción de Los Canelos y Los Olivillos que

se mantienen cerrados", reconoció Bordeu.

Esta unidad sufrió caída de árboles y deslizamiento de tierra en distintos sectores, bloqueando así caminos, puentes y senderos. "Durante estos días, nuestros equipos trabajaron arduamente

en las reparaciones y despejes correspondientes, por lo tanto hoy ya podemos anunciar esta buena noticia de su reapertura", complementó Bordeu, quien también es jefe de Áreas Silvestres Protegidas.

Para visitar se deben comprar las entradas con anticipación en www.pasesparques.cl. Los parques y reservas nacionales cuentan con capacidad de acogida para permitir la conservación de la flora y fauna, además de garantizar la seguridad, y en el caso de Nonguén se autoriza 140 personas por día. Las entradas para adultos es de \$3.000 y de jóvenes entre 13 y 17 años es \$2.000, el resto tiene acceso gratuito.

140

personas máximo pueden ingresar diariamente al Parque Nacional Nonguén según lo establecido para el resguardo de sector.